



Concerne : Tirages au sort pour les Coupes du Monde

Cher M. le Président,

Comme vous l'avez vu, United World Wrestling, ces dernières années, a essayé d'organiser les tirages au sort des Coupes du Monde en avance afin de pouvoir faire la promotion de l'évènement ainsi que la composition des groupes.

Comme nous ne voulons pas produire des tirages au sort non professionnels ou dépenser d'importants budgets pour avoir un magnifique tirage au sort, il a été proposé d'établir une règle pour les Coupes du Monde. Cette règle sera utilisée à chaque fois et nous permettra de savoir les équipes de chaque group directement après le Championnat du Monde Senior.

Le Comité Exécutif a donc approuvé de modifier la Règle dans le « *Règlement Général de la Coupe du Monde Senior par équipe* » - 6.6 *Composition des poules*.

De manière générale, nous allons établir les deux groupes en fonction du classement par équipe lors du Championnat du Monde Senior précédant.

Nous aurons donc :

GROUPE A : Equipe classée à la 1^{ère} place - Equipe classée à la 4^{ème} place - Equipe classée à la 5^{ème} place - Equipe classée à la 8^{ème} place.

GROUPE B : Equipe classée à la 2^{ème} place - Equipe classée à la 3^{ème} place - Equipe classée à la 6^{ème} place - Equipe classée à la 7^{ème} place.

Pour résumer :

GROUPE A		GROUPE B
1	->	2
4	<-	3
5	->	6
8	<-	7

Je vous informe donc que ce changement sera effectué dans le règlement mentionné ci-dessus et sera appliqué à partir de maintenant.

Je souhaite d'ores et déjà de magnifiques Coupes du Monde aux équipes qualifiées.


Nenad Lalovic
Président
United World Wrestling

Corsier-sur-Vevey, le 12 février 2019/Jdr